

De la O, Margena, "Exhorta Jaimes Herrera a legisladores a destinar recursos a los municipios", *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 17 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/17/index.php?section=politica&article=005n1pol>

Luego de cumplir con la consigna de exhortar a los legisladores federales durante el acto del Grito de Independencia a que destinen recursos directos a los municipios, el alcalde Antonio Jaimes Herrera adelantó que entre los siete puntos que solicitarán en una movilización en San Lázaro el próximo miércoles está que de los recursos destinados al Fondo de Seguridad Pública (Foseg) se entregue un mínimo de 22 por ciento directamente a los ayuntamientos.

En entrevista, el edil dijo que la agenda municipalista, que prevé la movilización en San Lázaro, tiene como objetivo destacar las prioridades de los municipios, que sintetizaron en otros seis puntos de demanda: eliminar las exenciones en las contribuciones locales de las entidades gubernamentales federales, entidades paraestatales y privadas; la certeza de la entrega oportuna y directa de las participaciones federales, e incrementar hasta en 22 por ciento el Fondo General de Participaciones en 2008, y en un plazo máximo de 3 años hasta 25 por ciento.

Además pedirán que los municipios y organismos descentralizados puedan obtener la devolución del IVA y reciban la participación sobre los excedentes petroleros, igual que las entidades federativas; que se amplíe a 4 años el periodo municipal, se elimine la prohibición de la reelección consecutiva de los ayuntamientos, y se deje la regulación del sistema electoral municipal a los Congresos locales.

Con el grito de ¡viva la libertad y el fortalecimiento de los municipios!, Jaimes Herrera la noche de este sábado cumplió el acuerdo que suscribió con por lo menos 200 alcaldes del país de las tres asociaciones políticas más fuertes: Autoridades Locales de los Municipios Asociación Civil (Almac), del PRD; Asociación de Municipios de Acción Nacional (Amac), del PAN, y Federación Nacional de Municipios de México (Fenam), del PRI.

Comentó que, de haber respuesta, los municipios se comprometen a transparentar y rendir cuentas, a fomentar y garantizar la plena participación ciudadana, y a desarrollar

acciones para el cuidado de los recursos naturales y el medio ambiente, para un desarrollo sustentable.